

RINGSPLITTER

Über Stock und Stein: Rallye Kempenich startet

KEMPENICH (RED).

Am Sonntag, 20. März ist es wieder soweit: Die 27. Auflage der ADAC Rallye 200 „Kempenich“ startet. Sie führt die Teilnehmer in vier Wertungsprüfungen rund um den Nürburgring.

Das Regrouping wird am Rallyezentrum in Kempenich sein. Wie in den vergangenen Jahren gibts ein starkes Starterfeld. Neben

den Fahrern in den aktuellen Klassen geht auch die »Youngtimer Rallye Trophy« über die Bühne.

Die Veranstaltung zählt als Laut zur ADAC Rheinland-Pfalz-Meisterschaft, zum ADAC Nordrhein Gaupokal National Rallye, zur Saarländischen KUS Rallye Meisterschaft, zur Youngtimer Rallye Trophy, zur Saar-Pfalz-Rallyemeister-

schaft, zur Bergische Motorsportmeisterschaft, zum Rheinland Pokal sowie zum Sportabzeichen ADAC, AVD, DMV. Die Gesamtlänge der Rallye: rund 200 km. Die Wertungsprüfungen befinden sich bei Müllenbach, Reifferscheid und Adenau.

Die freiwillige Abnahme

findet am 19. März von 17

Uhr bis 20 Uhr statt. Start

der Rallye ist um 12.30 Uhr am EDEKA - Markt in Kempenich. Auch in diesem Jahr wird es auf der WP-Müllenbach einen Streckensprecher geben, der die Zuschauer über den aktuellen Stand der Rallye unterrichtet. Der Standort ist am Ortseingang Müllenbach. Weitere Infos im Netz unter: www.msc-kempenich.de



Spannenden Motorsport gibts am kommenden Sonntag bei der Rallye Kempenich zu sehen
Foto: AS